

Bericht EULAR 2017

Der diesjährige EULAR Annual European Congress of Rheumatology fand in der Zeit von 14.05.-17.05 in Madrid statt und bot uns Teilnehmern ein sehr breitgestreutes Programm an Vorträgen zu den unterschiedlichsten rheumatologischen Themengebieten. Dadurch hatte ich die Möglichkeit, meinen generellen Wissensstand im Bereich der Rheumatologie durch die exzellenten Vorträge internationaler Experten zu erweitern und wurde im Weiteren über die neu gewonnenen Erkenntnisse in der rheumatologischen Forschung ins Bild gesetzt. Mein persönliches Kongress-Highlight war dabei die Basic and Translational Science Session zum Thema „How T cells drive and regulate chronic inflammation“.

Abschließend möchte ich anmerken, dass mir durch dieses Kongress-Funding erstmals die Teilnahme an einem großen internationalen Kongress ermöglicht wurde. Dafür möchte ich mich nochmals recht herzlich bedanken.

P. Fasching